

### ОТЗЫВ

о проделанной работе по доставке ПХД-отходов для их дальнейшего уничтожения

TREDI выражает благодарность ТОО «EcoProf KZ» за положительное сотрудничество в сфере доставки ПХД-отходов для их дальнейшего уничтожения.

ТОО «EcoProf KZ» выполнило работу с соблюдением всех требований Стокгольмской конвенции в части соблюдения правил упаковки, страхования, а также безопасной транспортировки опасных отходов.

ТОО «EcoProf KZ» зарекомендовало себя как надежный высококвалифицированный иностранный деловой партнер, способный выполнять работы своевременно в строгом соответствии с международными требованиями и условиями контракта.

In Paris, the 08/29/2019

François Maligorne

Project Manager

TREDI



**Trédi**  
*Séché global solutions*  
SA au capital de 20 000 000 €uros - Siret 338 185 762 00162  
Allée des Pins - Parc Industriel de la Plaine de l'Ain - 01150 Saint Vulbas  
Tél : 04 74 46 43 47 - Fax : 04 74 61 52 44

### **Feedback**

on the work performed in order to deliver PCB wastes for final disposal.

TREDI would like to thank EcoProf KZ LLP for the positive cooperation for the delivery of PCB waste for final disposal.

EcoProf KZ LLP performed work in compliance with all the requirements of the Stockholm Convention regarding packaging, insurance and the safe transportation of hazardous waste.

EcoProf KZ LLP has established itself as a reliable and highly qualified foreign business partner, capable of performing work on time in strict accordance with international requirements and the terms of the contract.

In Paris, the 08/29/2019

François Maligorne

Project Manager

TREDI



*Séché global solutions*  
SA au capital de 20 000 000 €uros - Siret 538 185 762 00162  
Allée des Pins - Parc Industriel de la Plaine de l'Ain - 01150 Saint Vulbas  
Tél : 04 74 46 43 47 - Fax : 04 74 61 52 44